
就任のごあいさつ
会　長　加藤　誠二

この度、多治見法人会会長の大役を仰せつかり、その責任の重さをひしひしと
感じると同時に、少しでも皆様のお役に立つことができるよう努力していきた
いと考えております。

税は国の根幹を成すものであり、国民の義務でもありますが、一方で、その納
税制度は正しく、公平でなくてはなりません。法人におきましては、納税への正
しい理解は企業の発展にもつながると確信しております。

さて、多治見法人会は、小学校、高校に出向き、日本の未来を背負う児童、生徒
に分かりやすく税金への理解を深めてもらうため青年部による租税教室や、身近な題材を基にした女性
部の活動、さらには税を考える週間での街頭活動などを通じて、税金が皆様の身近に感じられるように努
めております。また、全国法人会総連合は、皆様のご意見を基に国への税制の提言も行っており、税制の改
善に寄与しております。

昨今の日本の税制は、インボイス制度や電子帳簿保存法に代表される税制の改革が急速に進んで、事務
作業が極めて複雑化しております。多治見法人会がお忙しい皆様のお仕事の一助となれば幸いでござい
ます。また、会員各位におかれましては、社会貢献活動と併せて、財政基盤確立のための「会員増強」「福利
厚生制度の充実」にもご尽力いただくことをお願いいたしまして、多治見法人会会長就任のご挨拶とさせ
ていただきます。

副会長　大嶽　利彰（多治見支部長）

この度　多治見法人会副会長　多治見支部支部長の大役を仰せつかりました大嶽利
彰です。よろしくお願いいたします。
「税のオピニオンリーダーとして良き経営者を目指す団体」そんな法人会の理念をも

とに納税意識の高揚と税知識の普及活動のお手伝いができればと思います。何卒皆様方
のご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

女性部会長　加藤　真左子

青年部会長　伊藤　峰由

この度、松村部会長から大役を引き継ぐことになりました。
移動研修会、租税教室、税務セミナー等、先輩方のアドバイスと若い人たちのエネル

ギーを支えに、皆様のご意見を聞きながら実行していきたいと思います。何卒、よろしく
お願いいたします。

この度、加藤市朗さんから青年部会長を引き継ぎました伊藤峰由です。可児市で林業・
造園土木業を営んでおります。

今年度は全国青年の集い「山形大会」にて当法人会が租税プレゼンテーションの発表
が当たっております。構想から３年、何度も試行錯誤を重ね、自信の作品となりました。

今後も皆様には大変お世話になることと思いますがご指導、ご鞭撻のほどよろしくお
願い申し上げます。
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